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Hoy se ha celebrado el Pleno ordinario del mes de febrero de 2019 del Consell de Formentera.
En primer lugar se ha aprobado por unanimidad la propuesta preliminaria sobre la grabación y
retransmisión de las sesiones plenarias. "Esta propuesta para grabar y retransmitir en directo
las sesiones plenarias hace posible que desde hoy cualquier ciudadano con conexión a las
nuevas tecnologías pueda seguir en directo los Plenos de nuestra corporación", según ha
explicado el conseller de Presidencia, Hacienda y Medio rural, Bartomeu Escandell. El Pleno se
ha podido ver online al canal de YouTube del Consell de Formentera.

  

En la sesión también se ha informado de la renuncia del conseller Omar Juan Moreno a la
condición de regidor/conseller del Consell de Formentera. El president Jaume Ferrer le ha
agradecido el trabajo realizado en los últimos cuatro años como conseller, al igual que su
compañera de partido, la portavoz de Compromís, Cristina Costa, que ha declarado que
"entendemos que por su situación personal quieran dar paso a una otra persona".

  

Subvenciones
El plenario ha aprobado por unanimidad la propuesta de aprobación definitiva del Plan
Estratégico de subvenciones de 2019. Este plan estratégico, según ha explicado el conseller de
Presidencia, Bartomeu Escandell, suma más de 1,5 millones de euros destinados a fomentar la
participación directa de la sociedad, el asociacionismo y la mejora del patrimonio y la cultura de
la isla, entre otras materias".

  

Las subvenciones van destinadas a áreas de acción social, como fomento de la igualdad o el
combate a la violencia de género, juventud, fomento del asociacionismo y participación
ciudadana, apoyo a colectivos con necesidades especiales, dinamización de las asociaciones
de mayores, o en el mundo de la educación, la cultura, el patrimonio, el comercio y el deporte
de la isla, entre otros, según ha detallado el conseller.

  

Por otra parte, el Consell de Formentera también ha aprobado, con los votos a favor de Gent
per Formentera y el PSOE, y la abstención del PP y Compromís, la propuesta de aprobación
de la Cuenta General 2017. Este es el último trámite para remitir las cuentas a la Sindicatura de
Cuentas, como lo dispone el procedimiento establecido.
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Cooperativa del Campo
El Pleno de Fomentera ha dado apoyo unánime a la propuesta de aprobación de las bases
reguladoras para la acción concertada con la Cooperativa del Campo de Formentera que prevé
que se destine un máximo de 115.000€ anuales para el fomento de la actividad primaria en
nuestra isla. El conseller Bartomeu Escandell que también es responsable del área de Medio
Rural ha destacado el "buen trabajo que se está haciendo desde la Cooperativa del Campo,
que además da la oportunidad a los propietarios de tierras agrícolas que puedan cederlos de
manera gratuita, y que así se pueda conservar y mejorar nuestro paisaje tradicional, a la vez
que se hace una gestión sostenible del campo".

  

En la sesión plenaria, también se ha dado el visto bueno con los votos a favor de todos los
grupos políticos, la propuesta de aprobación inicial del Reglamento de funcionamiento y uso de
las instalaciones cedidas por la Autoridad Portuaria de Balears en el Consell Insular al Far de la
Mola.

  

Salvamento marítimo y pozos
Asimismo, el pleno Consell de Formentera ha aprobado dos propuestas transaccionadas con el
apoyo de todos los grupos políticos. Por un lado se ha aprobado solicitar una embarcación del
servicio marítimo de la Guardia Civil y una embarcación de Salvamento Marítimo con base en
Formentera. El conseller de Presidencia ha declarado que estos servicios se hacen necesarios
por el gran tránsito marítimo que hay en Formentera y que la ubicación de Formentera "es
estratégicamente buena porque es la isla más al Sur de Balears y por otra parte por el intenso
tráfico marítimo que hay durante el verano".

  

Por otra parte, se ha aprobado una propuesta relativa a la necesidad de tener los pozos
peligrosos y perforadas tapados. La consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, ha
explicado que de esta manera el pleno pide a la dirección general de Recursos Hídricos del
Govern, organismo competente, "que hagan una revisión de todos los pozos autorizados y los
que no lo están para que cumplan la legalidad vigente, y evitar así que se puedan dar
situaciones de accidentes no deseados".

  

Con esta propuesta también se pide a la dirección general de Recursos Hídricos que aplique
medidas para la recuperación de la masa de agua de Formentera, "ya que actualmente no hay
ninguna medida prevista en el plan hidrológico de las Illes Balears para recuperar esta masa de
agua que mayoritariamente está salinizada", según ha declarado Aguilera.
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Por último el plenario del Consell de Formentera ha aprobado por unanimidad la proposición
del grupo Compromís relativa a dar agilidad a la tramitación de los expedientes de energías
renovables. Se ha dado apoyo unánime para que el Consell de Formentera ponga a una
persona dentro del área de Urbanismo para que agilice estos trámites, ya que el plazo para
solicitar estas ayudas del Govern, según recoge la propuesta, "es bastante ajustado".

  

Comparecencia conseller de Deportes
El conseller de Deportes, Jordi Vidal, ha hecho hoy su comparecencia ante el pleno del Consell
de Formentera. Vidal ha comenzado haciendo una repaso a las principales acciones realizadas
desde su área durante el 2018. "En este ámbito las actuaciones realizadas durante el 2018 nos
han permitido contar con:
-Convenio con dirección general de deportes por el fomento del plan de valores. 12.500 €.
-Convenio con fundación para el deporte balear para promoción de actividades deportivas en la
isla, Patrocinios, Tecnificación y deporte y Mujer. 100.000 €
-Patrocinio para la organización de los eventos deportivos Medio Maratón, Triatlón y Vuelta
cicloturista, por parte del AETIB. 75.000 €
-Patrocinio privados para escuelas municipales. 18.000 €.
-Patrocinio y colaboradores del Medio Maratón. 20.000 €.
Todo ello suma 225.500 € pero seguiremos trabajando para dar el mejor servicio a nuestros
deportistas y la mejor organización posible a nuestros eventos".

  

Centro de Deportes Náuticos
En materia de instalaciones, el conseller de Deportes se ha referido "al nuevo y tan esperado
Centro de Deportes Náuticos, que ya es una realidad y esperamos tenerlo operativo en breve".

  

Según ha explicado Jordi Vidal "el CENF será la herramienta que permita abrir las puertas del
Mar a toda la ciudadanía de la isla de Formentera, así como a sus visitantes".

  

El conseller también ha destacado el Plan Valores que impulsan desde su área así como el
plan estratégico de subvenciones en materia deportiva, la importancia que desde su área se le
da a las Escuelas Municipales Deportivas o la celebración de una nueva gala del deporte, entre
otros trabajos llevados adelante por su área.
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